

## Gubernur AAU Pimpin Upacara Kenaikan Pangkat Karbol

Suferi - [YOGYAKARTA.NEWSPAPER.CO.ID](http://YOGYAKARTA.NEWSPAPER.CO.ID)

Jul 2, 2022 - 10:41



Yogyakarta,- Kenaikan pangkat di kalangan militer adalah sebuah peristiwa penting, karena merupakan bentuk pengakuan pimpinan terhadap seluruh dedikasi dan integritas yang telah ditunjukkan para Karbol (Taruna AAU).

Kenaikan pangkat juga merupakan kehormatan dan kebanggaan yang patut disyukuri. Oleh karena itu, jangan pernah menyia-nyiakan karunia besar ini.

Demikian penekanan Gubernur AAU, Marsda TNI Eko D. Indarto, S.I.P., M.Tr.(Han) yang disampaikan pada saat memimpin upacara kenaikan pangkat Karbol Tingkat 1, 2, dan 3 di Lapangan Dirgantara AAU, Jum'at (1/7/2022)

Pada kesempatan tersebut Gubernur AAU menyampaikan ucapan selamat dan penghargaan khususnya bagi Sermadatar Muhammad Galuh Safari Rahmat, Karbol tingkat IV yang telah meraih penghargaan Tri Sakti Viratama, Tanggon Kosala Emas, serta Ati Tanggap Perunggu.

Kepada Sermadatar Ida Bagus Putu Angga Santika, Karbol tingkat III yang meraih penghargaan Tri Sakti Viratama dan Ati Tanggap Emas. Serta kepada Sertar Evan Basith Reswara, Karbol tingkat I yang juga meraih penghargaan Tri Sakti Viratama, Tanggon Kosala Emas, Ati Tanggap Perak, serta Dira Trengginas Perak.

"Mendakilah ke puncak dengan seluruh kekuatanmu. Esok, mendakilah lebih tinggi daripada hari ini, lusa lebih tinggi dari esok hari. Melampaui orang lain bukanlah yang terutama, melampaui diri sendiri itulah tujuan utama". Kata Gubernur AAU ( 02/06/22).

"Jangan pernah gagal.!" Jalan hidup yang kalian tempuh sarat dengan kesempatan. Lakukanlah tugas kalian sedemikian rupa, sehingga kegagalan tak akan menyerang.!. Biarkanlah tangan kalian menggapai sedemikian rupa, sehingga keputus-asaan tidak akan memiliki peluang.!. Dan pastikan kalian akan menang dalam mengikuti pendidikan di Akademi Angkatan Udara." Demikian motivasi yang diberikan Gubernur AAU kepada seluruh Karbol yang mengikuti upacara kenaikan pangkat\*\*

Sumber : (penaau-2022)